

## ATTESTATION D'EXAMEN CE DE TYPE (EC Type examination certificate) N° 0082/2061/079/07/15/0196

A l'équipement suivant : EPI de catégorie III – Demi-masque filtrant contre les particules  
To the following equipment: PPE category III – Filtering half mask to protect against particles

Classe : FFP2 NR  
Class

Marque commerciale : VALMY®  
Trademark

Modèle : EOR®  
Model

Référence : VR202F  
Reference

Fabricant : VALMY – La Demi-Lieue – Rue B. Franklin – 42300 MABLY – France  
Manufacturer


Description : Demi-masque filtrant contre les particules FFP2 NR sans soupape expiratoire limité à une utilisation sur un seul poste de travail. Il est composé principalement du média filtrant de 64g/m<sup>2</sup>, ainsi que d'un spunbond de 40g/m<sup>2</sup>. Il est ajustable par des élastiques mailles et comporte une barrette nasale en acier recouvert de polymère. Un autre média filtrant peut être utilisé : il est composé d'une couche de meltblown et d'une couche de spunbond de 35g/m<sup>2</sup> chacun (description détaillée dans le dossier d'examen CE de type 14.7.0051).  
Description: Filtering half mask to protect against particles FFP2 NR without exhalation valve limited to single shift use only. It is mainly composed of a filtering media of 64g/m<sup>2</sup>, and a spunbond of 40g/m<sup>2</sup>. It is adjustable with stitch elastic head harness and it includes a nose clip in steel covered by polymer. Another filtering media can be used: it is composed of one layer of meltblown and one layer of spunbond of 35g/m<sup>2</sup> each (detailed description in EC type examination file 14.7.0051).

Référentiel technique utilisé : EN 149 : 2001 + A1 : 2009  
Technical referential in use

Date : 21 Septembre 2015 Le Responsable du Centre d'Essais et de Certification EPI  
Date: The 21<sup>st</sup> September 2015 Head of PPE Testing and Certification Centre



Document original immatériel

  
VINCENT HAILLOCHET

NOTA : Toute modification apportée au matériel neuf objet de la présente attestation d'examen CE de type doit être portée à la connaissance de l'organisme habilité en application de l'article R4313-38 du code du travail.  
Any modification brought about a new equipment covered by this CE type examination certificate must be notified to the body in enforcement of article R4313-38 of French labour code.

Cette attestation comporte une page. This certificate includes one page.  
La présente attestation annule et remplace celle établie sous le même numéro le 9 Juillet 2015.  
The present certificate cancels and replaces the one edited under the same number on the 9<sup>th</sup> July 2015.